
Pressebericht

Winterhafen Racklau: einmalige Chance für
Stadtentwicklung

„Oberbürgermeister Dupper hat zuerst jede Entwicklung des Winterhafens, wie das allgemein so
seine Art ist, desinteressiert blockiert, dann ist er, mehr oder weniger am Stadtrat vorbei und
getrieben von der CSU sowie potentiellen Investoren, panisch auf einen schon fahrenden Zug
aufgesprungen und jetzt fehlt ihm der Weitblick für das Entwicklungspotential des Areals und für
eine ‚große Lösung‘“, äußert sich auch Prof. Dr. Holm Putzke, der CSU-Kreisvorsitzende Passau-
Stadt.

Zum Bericht im Wochenblatt.Zum Bericht im Wochenblatt.
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